

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Menyambut hari Besar Islam Muharam 1446
Hijriah, Kapolsek Ciligrang Melaksanakan
Giat Pengamanan Pawai ta'aruf Tingkat
Kecamatan Ciligrang**

Farid Padlani - LEBAK.IWO.OR.ID

Jul 7, 2024 - 16:39



Lebak, Publik Banten id Ciligrang -Kapolsek Ciligrang Akp Asep Dikdik dan anggota Polsek Ciligrang melaksanakan giat Pengamanan Pawai Ta'aruf dalam rangka Peringatan Hari Besar Islam 1446 H/2024 tingkat Kecamatan Ciligrang Kabupaten Lebak.

Pelaksanaan kegiatan Pengamanan Pawai Ta'aruf bertujuan untuk memberikan Pelayanan Kepolisian Gatur lalin dan pengamanan agar kegiatan berjalan dengan aman dan lancar serta memperat Sinergitas bersama TNI-POLRI dan Unsur Kecamatan serta warga masyarakat dengan terjalinnya hubungan baik ini di harapkan dapat meningkatkan kedekatan kekeluargaan dengan para pemuda sehingga bisa menjaga kamtibmas dengan kondusif.
Minggu (07/07/2024).

Menurut Kapolres Lebak AKBP SUYONO,S.I.K.melalui Kapolsek Ciligrang AKP Asep Dikdik mengatakan, kegiatan pelaksanaan kegiatan ini merupakan implementasi program Kapolda Banten dan Kapolres Lebak yaitu dalam rangka menciptakan situasi kondusif di wilayah hukum Polsek Ciligrang

"Pelaksanaan kegiatan silaturahmi ini kita upaya berkelanjutan dengan harapan terjalinnya komunikasi dan sinergis antara Polri dan para tokoh masyarakat pemuda dan agama,sehingga informasi sekecil apapun dapat kita dapatkan sebagai tolak ukur pada pelaksanaan tugas selanjutnya ucapnya.

Selain itu, AKP Asep Didik menambahkan jika komunikasi ini berjalan dengan baik dan di laksanakan juga oleh segenap Bhabinkamtibmas kondusifitas wilayah Hukum Polsek Ciligrang dapat terbina dengan baik serta aman dan kondusif.

“Kita berharap masyarakat terbantu dengan kehadiran sosok Polisi di tengah masyarakat dan mampu memberikan pelayanan yg terbaik .Tutur Kapolsek Ciligrang.

(Kaperwil Banten*Red)